



---

“Suivre l’étoile” : un Escape Game pour accompagner les rois mages dans leur quête

---

En ce temps de Noël, nous te proposons d'accompagner les Mages dans leur quête pour découvrir l'enfant roi des juifs qui vient de naître. Pour cela, il te faut te laisser embarquer dans un escape Game en ligne qui a été pensé et conçu exprès pour les jeunes charentais ! Tu peux le faire tout seul ou, mieux, avec tes copains de l'équipe d'aumônerie !

Escape Game **“Suivre l’étoile”**



**Jésus était né à Bethléem en Judée,  
au temps du roi Hérode le Grand.  
Or, voici que des mages venus d'Orient  
arrivèrent à Jérusalem  
et demandèrent :  
« Où est le roi des Juifs qui vient de naître ?  
Nous avons vu son étoile à l'orient  
et nous sommes venus nous prosterner devant lui. »**

---

©2026 - Diocèse d'Angoulême - 01/02/2026 -  
<https://charente.catholique.fr/actualites/suivre-le-toile-un-escape-game-pour-accompagner-les-rois-mages-dans-leur-quete/>